

Poires : une production plus importante que d'habitude-en

14/11/2022



Fruits & Légumes

Avec 143 000 tonnes, la récolte de 2022 serait le double de celle de l'année dernière très touchée par le gel de printemps. Cette production serait supérieure de 20 % à la moyenne quinquennale. Mais le contexte européen est aussi abondant avec une production en hausse de 20 % sur la moyenne 5 ans. Il y aurait certes des baisses de production en Espagne et au Portugal mais la production italienne doublerait.

[EN SAVOIR PLUS](#)